



Abfallkörbe an der Radl-Route

Zum Radl-Highway im Wortsinn hat sich die Strecke von Breitbrunn über Ellwang und Rausch nach Herrsching entwickelt: Hunderte von Speichen-Sportler sind an schönen Tagen auf der Höhenroute unterwegs – meist mit elektrischer Unterstützung. Gemeinderat Thomas Bader regte in der Bauausschuss-Sitzung an, Abfallkörbe an der Pedal-Magistrale aufzustellen.



Abfalleimer an der Radlroute: Künftig soll auch in Ellwang ein Behälter Radler-Abfall auffangen

Landwirt Peters, der wegen seiner Betriebsleiter-Wohnung als Besucher in der Sitzung war, bot der Gemeinde einen Platz an seinem Hof an. Der Bürgermeister nahm das Angebot dankend an.

Category

1. Gemeinde

Date

10/05/2025

Date Created

18/04/2023